

DISCURSO

**SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
DIA DEL ODONTÓLOGO SALVADOREÑO
28 DE SEPTIEMBRE DE 2005**

HACE UNAS SEMANAS TUVE EL HONOR DE RECIBIR UN RECONOCIMIENTO, POR PARTE DE UN GRUPO DE ODONTÓLOGOS, QUE LABORAN EN EL MINISTERIO DE SALUD PÚBLICA.

FUE UNA MANERA DE AGRADECER AL GOBIERNO, YA QUE ELLOS NO CONTABAN CON PLAZAS DE PROFESIONALES GRADUADOS, DENTRO DEL MINISTERIO DE SALUD: HOY, GRACIAS A LAS GESTIONES QUE SE REALIZARON, CON EL MINISTRO DE SALUD, A ESOS 150 ODONTÓLOGOS, SE LES CUMPLIÓ LA PROMESA DE RESOLVERLES ESTE PROBLEMA.

ESTA NOCHE ME HONRA COMPARTIR NUEVAMENTE CON USTEDES, EN OCASIÓN DE CELEBRAR EL DIA DEL ODONTÓLOGO SALVADOREÑO.

POR DECRETO LEGISLATIVO NÚMERO 400, DE FECHA 6 DE JULIO DEL AÑO 95, SE ACORDÓ QUE CADA DÍA 29 DE SEPTIEMBRE, SE CONMEMORARA EL DÍA DEL ODONTÓLOGO SALVADOREÑO, COMO UN RECONOCIMIENTO A LA MERITORIA LABOR REALIZADA POR DICHO GREMIO, DESDE 1964, SEGÚN REZA EL REFERIDO DECRETO.

Y ES QUE PRECISAMENTE UN DIA 29 DE SEPTIEMBRE, PERO DEL AÑO 1931, NACE LA SOCIEDAD DENTAL DE EL SALVADOR, ENTIDAD QUE AGLUTINA, A CERCA DE MIL PROFESIONALES DE LA SALUD BUCAL, EN ESTE PAÍS.

FUE EN ESE AÑO QUE VARIOS CIRUJANOS DENTISTAS SE REUNIERON Y A INICIATIVA DE LOS DOCTORES JOSÉ BENJAMÍN ZA VALETA, VÍCTOR RODOLFO QUEHL, VISIONARON LO QUE AHORA ES LA SOCIEDAD DENTAL DE EL SALVADOR.

EL DOCTOR ZA VALETA, DE GRATA RECORDACIÓN, DE RELEVANTES MERITOS CIUDADANOS Y DE EXTRAORDINARIA LABOR PROFESIONAL Y DOCENTE, HA CONTRIBUIDO AL DESARROLLO DE LA ODONTOLOGÍA EN NUESTRO PAÍS. TANTO ASÍ, QUE EN 1997, LA ASAMBLEA LEGISLATIVA APROBÓ LA LEY ESPECIAL DEL CERTAMEN ANUAL DE INVESTIGACIÓN ODONTOLÓGICA, DESIGNADO CON EL NOMBRE DEL DOCTOR JOSÉ BENJAMIN ZA VALETA, PARA RECONOCER SUS MERITOS.

LA SALUD BUCAL, COMO PARTE DE LA SALUD INTEGRAL DE LOS SALVADOREÑOS, COBRA ESPECIAL IMPORTANCIA EN NUESTRO GOBIERNO, ES POR ELLO QUE HEMOS DECIDIDO



OFRECER, CONSULTA ODONTOLÓGICA, DURANTE LOS FINES DE SEMANA, EN LAS UNIDADES DONDE FUNCIONA EL FONDO SOLIDARIO PARA LA SALUD (FOSALUD).

YA HEMOS ABIERTO SIETE NUEVAS INSTALACIONES DE FOSALUD, EN LA CAPITAL, AHORA COMENZAMOS A ABRIRLAS, EN EL INTERIOR DEL PAIS. Y DE ACUERDO AL DIRECTOR EJECUTIVO DE FOSALUD, DEBEMOS CONTRATAR YA, A LOS ODONTOLOGOS, LOS FINES DE SEMANA.

A ESTA MEDIDA A LA VEZ QUE BENEFICIA A MILES DE SALVADOREÑOS, TAMBIÉN PRESENTA UNA OPORTUNIDAD PARA LOS ODONTÓLOGOS, DE CONTAR CON NUEVAS FUENTES DE EMPLEO.

PARA FINALIZAR QUIERO FELICITAR AL DOCTOR CARLOS ARMANDO GUTIERREZ, QUIEN HA RECIBIDO HOY, EL PERGAMINO DE ODONTOLOGO DEL AÑO, POR SU TRAYECTORIA Y SU APOORTE A LA PROFESIÓN. ES PARA MI UN HONOR ENTREGARLE EL DOCTOR. YO NO SABIA QUE NUNCA HABIA VENIDO UN PRESIDENTE DE LA REPUBLICA, A ESTE EVENTO.

ESTE EVENTO ES TAN IMPORTANTE, COMO CUALQUIER OTRO EVENTO DE SECTORES PROFESIONALES. Y ESTA NOCHE, LA ENTREGA DEL ESPEJO DE ORO, POR SU EXCELENCIA ACADEMICA, ES IMPORTANTE FELICITAR TAMBIEN A LOS ESTUDIANTES, QUE LOS HAN RECIBIDO.

QUERIDOS ODONTÓLOGOS, ESTA TARDE, DURANTE MUCHAS HORAS, EL CONSEJO DE MINISTROS SESIONO Y APROBO EL PRESUPUESTO GENERAL DE LA NACION. Y HEMOS DECIDIDO EL DIA DE HOY, HACER UN IMPORTANTE INCREMENTO EN EL PRESUPUESTO DE SALUD, MANTENER LOS ESCALAFONES DE SALUD, QUE TODOS USTEDES CONOCEN, ESPECIALMENTE LOS ODONTOLOGOS. Y TAMBIEN HEMOS DECIDIDO SEGUIR IMPULSANDO CON MUCHA FUERZA, NO SOLO LA REFORMA INTEGRAL DE SALUD, QUE HA SIDO BANDERA DE ESTE GOBIERNO, SINO TAMBIEN, EL FONDO SOLIDARIO PARA LA SALUD, QUE FUE UNA IDEA TRABAJADA, CON ALGUNOS AMIGOS, ENTRE ESOS AMIGOS ESTABA EL DOCTOR LORENZANA, CUANDO ERA CANDIDATO Y NOS SENTABAMOS EN LA OFICINA DE UN ESTIMADO PARIENTE, Y PLATICABAMOS DE UN FONDO PARA LA SALUD, QUE AHORA ME SATISFECE ENORMENTE, QUE ES UN FONDO QUE YA EXISTE Y QUE ES UNA HERENCIA DE ESTE GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO.

ESTIMADOS AMIGOS, ES UN HONOR PARA MÍ, ASISTIR AL EVENTO. MUCHAS GRACIAS POR INVITARME.



LE DECIA AL PRESIDENTE DE LA SOCIEDAD DENTAL, PORQUE ME INVITABA A DEPARTIR CON USTEDES, QUE HOY ESTOY DE MAMA Y DE PAPA, MI ESPOSA ESTA EN PARAGUAY, EN UNA REUNION DE CUMBRE DE PRIMERAS DAMAS Y TENGO QUE IR A REVISAR DEBERES, SINO CON MUCHISIMO GUSTO, ME HUBIERA QUEDADO CON USTEDES, A DEPARTIR ESTA NOCHE. PERO CREANME, QUE ME SIENTO MUY HONRADO POR LA INVITACION.

LOS FELICITO A LOS ESTUDIANTES, AL DOCTOR TAMBIEN LO FELICITO. Y LO QUE MAS ME HA IMPRESIONADO DEL DISCURSO DEL DOCTOR, DS QUE DIJO VARIAS COSAS IMPORTANTES, LO QUE UNO HACE LE TIENE QUE GUSTAR. SI A UNO NO LE GUSTA LO QUE HACE, SINCERAMENTE SUFRE EN CUALQUIER TRABAJO. Y EL DISFRUTO SU ESTUDIO, DISFRUTA SU TRABAJO Y HOY HA RECIBIDO UN PREMIO, Y LE HA PEDIDO A DIOS, MUCHOS AÑOS PARA VER QUE OTROS PROFESIONALES, RECIBAN ESTE PREMIO.

PERO ME GUSTO DOCTOR, QUE DIJO UN PALABRA, QUE CREO QUE USTEDES LA HAN VISTO EN ALGUN ROTULO EN LA CIUDAD, QUE VALE LA PENA. VALE LA PENA TRABAJAR POR EL PAIS, VALE LA PENA TRABAJAR POR LA GENTE, VALE LA PENA CREER EN ESTAS OBRAS, ESPECIALMENTE OBRAS SOCIALES. Y POR ESA RAZON, ESTA NOCHE LES QUIERO DECIR, QUE EL SALVADOR VALE LA PENA.

MUCHISIMAS GRACIAS Y BUENAS NOCHES.